
離島區議會交通運輸委員會文件第 34／2024 號 (2024 年 8 月 13 日會議) 

 

 

有關改善迎東路交通擠塞問題的提問 

 

 

 葉培基議員通知本會，在 2024 年 8 月 13 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   迎東路的交通擠塞問題日益嚴重(見附圖)，尤其是

早上及午飯時段，不少車輛停留在該處，等待進入迎東

邨停車場，嚴重影響當區的交通及巴士服務。隨着東涌

第 99 區及第 100 區於明年初落成入伙，預計會有兩至

三萬人口遷入東涌北，屆時迎東路將會更為繁忙，如果

未能及時予以改善，上述交通擠塞問題將會更趨嚴重。 

 

  就此，本人請運輸署、土木工程拓展署(土拓署)、

離島地政署及香港警務處派代表出席會議，回應以下提

問：  

 

1. 由於迎東路附近的泊車位不足，不少車輛停泊

在迎東路，導致交通擠塞問題加劇。為此，運

輸署及離島地政署會否考慮把東涌第 89 區(南

側)的平地用作臨時停車場，以紓緩上述問題？ 

 

2. 請土拓署提供連接迎東路的 L3及 L4道路的工

程進度以及預計啓用日期。 

 

3. 運輸署及香港警務處會否採取其他臨時措施，

以紓緩迎東路的交通擠塞問題？ ” 
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